



RAY-BAN® AUTHENTIQUE

UNE NOUVELLE PALETTE DE COULEURS SOLAIRES DISPONIBLE

Montréal – 8 août 2021

En février 2021, EssilorLuxottica a lancé le premier produit commercial qui tire parti de la force du groupe en combinant stratégiquement l'expertise d'Essilor et de Luxottica. **La dernière édition de Ray-Ban Authentique représente la parfaite adéquation entre le style légendaire de Ray-Ban et l'expertise d'Essilor dans le domaine de la vision.**

L'expérience complète de Ray-Ban avec ses solutions optiques sur-mesure par Essilor représente une catégorie innovante pour un avenir de produits entièrement personnalisés, tant pour les clients que pour les consommateurs.

7 nouvelles couleurs solaires

VERRES UNIS



Cet été, une toute nouvelle gamme de couleurs solaires est disponible, qu'ils s'agissent de verres unis (bleu, indigo, violet), de verres chromance polarisés (mauve miroir dégradé or, brun miroir dégradé or, brun miroir dégradé argent) ou de verres miroir (vert argent).

VERRES CHROMANCE



Cette nouvelle palette de couleurs vient s'ajouter aux plus de 1 400 combinaisons de verres et de montures déjà proposées aux consommateurs, y compris des modèles dotés de la technologie Transitions® pour les verres photochromiques et le filtrage de la lumière bleue.

VERRES MIROIRS



Ces nouvelles couleurs de verres solaires sont disponibles dès le 10 août 2021.



Cette nouvelle déclinaison de couleurs solaires vient répondre à la demande des consommateurs pour qui les lunettes de vue sont devenues un accessoire de mode important.

Pour plus d'informations, les professionnels de la vue peuvent consulter le site <https://www.essilor.ca/fr/ray-ban-pro> ou contacter leur conseiller commercial Essilor.

Contact

Chantal Iturria

Chef, communications et relations médias - Essilor Canada

citurria@essilor.ca